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LAP, 28/01/2016

 

LPN-Google, Boccia: Se mi avessero ascoltato non ci saremmo trovati così

 

Roma, 28 gen. (LaPresse)- "Se nel 2013 sulla 'webtax' mi avessero ascoltato avremmo

risparmiato tempo, costi inutili e recuperato gettito fiscale. Ora lavoriamo per soluzione definitiva".

Così Francesco Boccia, presidente della commissione Bilancio della Camera, padre della

cosiddetta webtax, commenta su Twitter le inchieste in corso della Gdf nei confronti di Apple e

Google. "Ormai nei rapporti tra il fisco e le multinazionali del web la magistratura si è

brillantemente sostituita ad un legislatore assente. Il problema non sono mai state le varie Google,

Apple, Facebook, grandi multinazionali con le proprie strategie imprenditoriali che perseguono

inevitabilmente i loro interessi, ma i regolatori spesso inadeguati e una UE non

all'altezza".(Segue).
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LAP, 28/01/2016

 

LPN-Google, Boccia: Se mi avessero ascoltato non ci saremmo trovati così-2-

 

Roma, 28 gen. (LaPresse)- "Penso sia interesse prima di tutto delle stesse multinazionali del web

chiarire la propria posizione con le amministrazioni fiscali dei Paesi in cui fanno business. Alla fine,

torneremo al punto di partenza, ritrovandoci sulla soluzione che avevo prospettato in Parlamento

nel 2013, con le vicissitudini che tutti conosciamo: far pagare alle OTT le imposte indirette nel

Paese in cui fanno i profitti. Oggi credo che siano le stesse Big del web a preferire questa

soluzione con le amministrazioni fiscali. Non sarebbe stato più corretto, allora, farlo in un quadro

normativo coerente, come chiediamo ormai da anni? Mi auguro si arrivi presto ad una soluzione

definitiva, perché rischiamo di continuare a perdere anno dopo anno gettito fiscale".
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QBXB, 28/01/2016

 

Acquedotto pugliese:Boccia,se non c'e' Pisicchio,meglio bando

 

ZCZC5684/SXA

 OBA96850_SXA_QBXB

 R POL S0A QBXB

 Acquedotto pugliese:Boccia,se non c'e' Pisicchio,meglio bando

    (ANSA) - BARI, 28 GEN - "Sono convinto che Pino Pisicchio, di

 cui si parla in queste ore, potrebbe essere un eccellente

 presidente dell'Acquedotto Pugliese per le sue competenze

 accademiche e politiche, ma se non volesse accettare la

 designazione sarebbe bene che la Regione si rivolgesse al mondo

 manageriale e aprisse una procedura internazionale per attirare

 uno dei tanti giovani cervelli italiani o pugliesi che oggi

 s'affermano sulle piazze in tutto il mondo e hanno voglia di

 rientrare per offrire il loro contributo di professionalita' per

 la loro terra". Lo afferma il presidente della commissione

 Bilancio della Camera, Francesco Bocci (Pd), in una nota in cui

 sottolinea che "all'Acquedotto pugliese serve un management

 adeguato alle sfide difficili e complesse che abbiamo davanti".

    "Quando si devono gestire 450 milioni di euro di fatturato -

 afferma - e' opportuno pensare a una delle piu' grandi aziende del

 Paese e certamente la piu' grande di Puglia, pensando come fosse

 non solo un'azienda, ma nello stesso tempo centro di eccellenza

 e una straordinaria rete sotto la quale e' possibile unire

 diversi servizi".

    Per Boccia, il bando internazionale "sarebbe un bel segnale

 per tutti e costituirebbe lo strumento per rilanciare

 l'Acquedotto pugliese non solo in Italia ma soprattutto

 all'estero dove l'alta professionalita' e la stessa mission

 dell'azienda possono essere un eccellente biglietto da vista per

 la nostra regione". "Sono convinto - aggiunge - che tanti

 giovani manager oggi all'estero, con esperienze di gestione di

 grandi aziende internazionali, non si lascerebbero sfuggire

 l'occasione di rientrare anche con uno stipendio da alcuni

 ritenuto incongruo ma oggi sicuramente abbastanza in linea con

 il mercato". "Michele Emiliano, che ha affermato la primavera

 pugliese proprio grazie al contributo di tanti giovani -

 conclude - non potra' che condividere questa linea di apertura

 dei confini e delle menti". (ANSA).
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QBXB, 28/01/2016

 

Conti pubblici: Boccia, conto alla rovescia riforma Bilancio

 

ZCZC6268/SXA

 XPP97352_SXA_QBXB

 R POL S0A QBXB

 Conti pubblici: Boccia, conto alla rovescia riforma Bilancio

    (ANSA) - ROMA, 28 GEN - "Dal confronto accademico organizzato

 presso l'Universita' del Molise inizia il conto alla rovescia per

 il nuovo Bilancio dello Stato". Cosi' Francesco Boccia,

 presidente della commissione Bilancio della Camera, presentando

 il convegno "La Riforma del Bilancio dello Stato" che si terra' a

 Campobasso sabato 30 gennaio.

    "Con questa riforma, che sara' approvata entro l'estate,

 diremo definitivamente addio alla Legge di Stabilita' cosi' come

 l'abbiamo conosciuta fino ad oggi; avremo - dice Boccia -

 finalmente, una cassa che coincide con la competenza e le

 riscossioni che coincidono con gli accertamenti; diremo

 finalmente addio alle clausole di salvaguardia; la nuova legge

 di Bilancio sara' piu' snella della Stabilita' e con dei meccanismi

 di confronto sulla spesa che diventeranno passaggi

 obbligati".(ANSA).
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LAP, 28/01/2016

 

LPN-Riforme, Boccia: Bilancio Stato, addio a legge di Stabilità

 

Roma, 28 gen. (LaPresse) - "Dal confronto accademico organizzato presso l'Università del Molise

inizia il conto alla rovescia per il nuovo Bilancio dello Stato. Con Raffaele Squitieri, presidente

della Corte dei Conti, Biagio Mazzotta della Ragioneria generale dello Stato, Gian Maria Palmieri,

rettore dell'Università del Molise, Franco Gallo, presidente emerito della Corte Costituzionale e

molti altri accademici, ci confronteremo sulla riforma del Bilancio dello Stato che il Parlamento, nei

prossimi mesi, sarà chiamato ad esaminare e votare". Così Francesco Boccia, presidente della

commissione Bilancio della Camera, presentando il convegno 'La Riforma del Bilancio dello Stato'

che si terrà a Campobasso sabato 30 gennaio, nell'Aula Magna dell'Università del Molise, a partire

dalle 10.30.

 Boccia ha spiegato: "La manovra finanziaria del 2017 vedrà la luce con le nuove regole approvate

con la riforma del Bilancio dello Stato e insieme a tanti studenti e professori ne parleremo in

questa prima uscita pubblica sul tema. Con questa riforma, che sarà approvata entro l'estate,

diremo definitivamente addio alla legge di Stabilità così come l'abbiamo conosciuta fino a oggi;

avremo, finalmente, una cassa che coincide con la competenza e le riscossioni che coincidono

con gli accertamenti; diremo finalmente addio alle clausole di salvaguardia; la nuova legge di

Bilancio sarà più snella della Stabilità e con dei meccanismi di confronto sulla spesa che

diventeranno passaggi obbligati".
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